



## Geschichten zur Krippe

Im Kloster Ilanz kann die Weihnachtskrippe mit den Figuren der kürzlich verstorbenen Sr. Anita Derungs in diesem Jahr wegen der Pandemie nicht aufgestellt werden. Um nicht ganz auf den Zauber der Weihnachtsgeschichte zu verzichten, haben sich die Ilanzer Dominikanerinnen etwas Besonderes einfallen lassen, wie sie in einer Medienmitteilung schreiben. Sr. Madlen Büttler OP erzählt auf der Website des Klosters die Geschichten zu den Krippenfiguren und nimmt die Besucher mit auf eine Führung durch die Krippe, illustriert mit Fotos von Iso Tuor. Zu finden ist der virtuelle Krippenbesuch unter [klosterilanz.ch](http://klosterilanz.ch). (red)